

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 4 octobre 2024

Sommet de la Francophonie : Isabelle Sancerni lance des travaux sur la couverture sociale dans le monde francophone

Dans le cadre du XIXème Sommet de la Francophonie, Isabelle Sancerni, vice-présidente de l'Association internationale de la Sécurité sociale (AISS) et présidente du point focal francophone, a lancé les travaux sur la couverture sociale dans l'espace francophone.

Dans le cadre du XIXème Sommet de la Francophonie, qui se tient en France à compter du 4 octobre 2024, le point focal francophone de l'Association internationale de la sécurité sociale (AISS) organise un événement intitulé "Une sécurité sociale innovante, facteur clé en vue d'atteindre les objectifs de développement durable des Nations Unis".

Isabelle Sancerni, en tant que vice-présidente de l'AISS et présidente du point focal francophone, a introduit les travaux du 3 octobre 2024 qui se sont tenus dans l'hémicycle du Conseil économique, social et environnemental.

Plus d'une centaine de délégués (ambassadeurs, présidents et directeurs d'organismes de sécurité sociale, etc.), tous issus du monde francophone et venant de plusieurs continents, ont participé à ces travaux qui valorisent la langue française. Leurs échanges et retours d'expériences de haut niveau ont notamment permis d'enrichir les réflexions de l'Organisation internationale de la francophonie en matière de protection sociale.

Isabelle Sancerni a notamment porté l'idée, élaborée conjointement avec les autres présidents de caisses nationales, de la création d'une journée internationale de la sécurité sociale. Celle-ci pourrait se tenir le 4 octobre, date de la création de l'AISS en 1927 et de la sécurité sociale française en 1945, afin de promouvoir l'exigence d'une couverture de l'ensemble des risques sociaux (maladie, vieillesse, pauvreté, etc.), indispensable pour atteindre les objectifs de développement durable des Nations Unies.

Isabelle Sancerni a tenu à rappeler que, *« partout dans le monde, la sécurité sociale constitue l'un des moteurs majeurs du développement. L'organisation internationale de la francophonie constitue une formidable caisse de résonance pour les débats autour de ces avancées sociales fondamentales. »*

La Cnaf assure la présidence du point focal francophone créé en 2022 qui regroupe les institutions sociales des pays francophones.

CONTACTS PRESSE

Virginie RAULT - 07 78 95 49 90 // Julien PRADINES 06 15 95 78 79
presse@cnaf.fr

Suivez notre actualité sur  [@cnaf_actus](https://twitter.com/cnaf_actus)

Depuis 1945, les Allocations familiales sont au service des familles.

En versant des aides financières et en orientant les individus sur leurs droits, les Caf soutiennent chacun à tous les moments de leur vie. Ainsi, elles accompagnent 13,5 millions d'allocataires et couvrent 32,7 millions de personnes dont 13,9 millions d'enfants. En accompagnant les acteurs de l'action sociale sur le terrain, les 101 Caisses et leurs 3 300 points d'accueil partout en France contribuent à réduire les inégalités sociales et territoriales.

CONTACTS PRESSE

Virginie RAULT - 07 78 95 49 90 // Julien PRADINES 06 15 95 78 79
presse@cnaf.fr

Suivez notre actualité sur  [@cnaf_actus](https://twitter.com/cnaf_actus)